

vendredi 2 novembre 2012**Journal Ouest-France du vendredi 2 novembre 2012****Edition : Fontenay-Lucon - Rubriques : Saint-Sulpice-en-Pareds****Imprimer**

Let's go à l'Eurofestival : l'heure du bilan

Au cours de la traditionnelle réunion bilan à la salle communale, les responsables de l'association **Let's Go** ont présenté les reportages sur la dernière édition du festival, l'été dernier, au Danemark. L'association représente la Vendée et la France chaque année à l'Eurofestival.

En plus des reportages officiels, chaque participant a présenté ses propres photos retraçant les différents moments de la manifestation. Le prochain Eurofestival aura lieu au Luxembourg, du 21 au 27 juillet 2013.

Pour préparer l'événement, deux « ambassadeurs » de l'association se sont rendus à Shifflange, au Luxembourg, du 19 au 21 octobre pour le prémeeting.

Quant à l'édition 2014, elle aura lieu à Bad-Segeberg en Allemagne et la Pologne accueillera l'Eurofestival en 2015.



La délégation française du Pays de la Châtaigneraie à l'Eurofestival 2012 au Danemark.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

Imprimer